

ABSTRAK

Nama : Fadllil Kaafi
Program Studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : Pengaruh Kebisingan terhadap Stres Kerja di Unit Produksi PT Sandang Mutiara Cemerlang Cikarang Barat- Bekasi tahun 2017

Latar Belakang : PT Sandang Mutiara Cemerlang merupakan perusahaan garment yang memproduksi pakaian jadi dengan memperkerjakan kurang lebih 1100 karyawan. Hasil pengukuran tingkat kebisingan yang dilakukan oleh UPTD Laboratorium Kesehatan Pemerintah Kabupaten Karawang menunjukkan terjadi peningkatan kebisingan di atas Nilai Ambang Batas (NAB).

Tujuan : Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui pengaruh kebisingan terhadap stress kerja pada tenaga kerja di unit produksi PT Sandang Mutiara Cemerlang

Metode Penelitian : Jenis penelitian ini adalah kuantitatif bersifat deskriptif analitik, yaitu penelitian yang menggambarkan objek yang diteliti melalui data sampel yang mewakili populasi. Data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh langsung dari lapangan dan data sekunder adalah data yang didapatkan dari perusahaan.

Hasil : Sebagian besar responden terpapar kebisingan di atas nilai ambang batas (NAB) dengan nilai rata-rata kebisingan adalah sebesar 87,5 dB bekerja dalam 8 jam per hari dan 40 jam seminggu. Selain itu responden juga mengalami stres kerja. Rata-rata skor stres yang dialami oleh pekerja adalah sebesar 20. Menunjukkan bahwa rata-rata pekerja PT Sandang Mutiara Cemerlang mengalami stres kerja. Hasil penelitian menunjukkan Adanya pengaruh yang cukup signifikan antara kebisingan terhadap stres kerja di PT Sandang Mutiara Cemerlang. Analisa data *Fisher Exact Test* didapatkan nilai *P Value* sebesar 0,026.

Saran : Bagi perusahaan sebaiknya melakukan rekayasa teknik untuk mengurangi kebisingan dan melakukan pemahaman dan pengenalan yang lebih baik tentang kesehatan mental untuk mewujudkan suasana kerja yang meminimalkan terjadinya stres kerja.

Kata Kunci : Kebisingan, Stres Kerja

VI BAB, xiv+57 Halaman, 9 Tabel, 2 Bagan, 6 Gambar, 4 Lampiran, 26 Pustaka (1992-2011)